

Dan apertura a Maestría en Enfermería en Cuidados Intensivos y Emergencias

Escrito por Rafael Paez

Viernes 22 de Febrero de 2019 10:58 -

Como parte de su oferta de postgrado, la Escuela de Enfermería, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, dio apertura a la Maestría en Enfermería en Cuidados Intensivos y Emergencias, dirigida a profesionales de la enfermería que buscan seguir mejorando su formación en esta importante área de la salud.



Autoridades que presidieron la mesa de honor en el acto de apertura de la maestría.

El acto de apertura de la maestría fue presidido por Mauro Canario, vicerrector de Investigación y Postgrado, en representación de la rectora Emma Polanco; Robert Benjamín Hernández, vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), en representación de Rosel Fernández, decana FCS; María Virtudes Méndez, directora de la Escuela de Enfermería; Jorge Asjana, director general de Relaciones y Cooperación Nacional e Internacional; y Rosanna Elías de Quiñones, directora de postgrado de la FCS.

La maestra Virtudes Méndez señaló que las enfermeras que egresen de la maestría tendrán la oportunidad de adquirir las competencias para contribuir con el cambio de la realidad socio sanitaria de la población, actuando con la seguridad y humanización del servicio, pues contarán con amplios conocimientos biosicosociales, científico y tecnológicos.

Agradeció a las autoridades de la UASD, del Ministerio de Salud Pública y al Colegio Dominicano de Enfermeras Graduadas por el apoyo incondicional dado a la maestría, la cual según explicó contempla cinco días de prácticas presenciales en instituciones públicas y privadas del tercer nivel de atención, y un día de clase teórica, distribución que rompe con los esquemas tradicionales.

“Maestranes, desde hoy asumen un gran compromiso y desafío que deben tener presente, el éxito es de quien se arriesga y persevera”, con esas palabras finalizó su intervención la maestra Virtudes Méndez.

Dan apertura a Maestría en Enfermería en Cuidados Intensivos y Emergencias

Escrito por Rafael Paez

Viernes 22 de Febrero de 2019 10:58 -

En tanto que, los doctores Benjamín Hernández y Canario felicitaron a las autoridades de la Escuela de Enfermería por estar siempre a la vanguardia en la oferta de programas de postgrado, y exhortaron a los maestrantes a aprovechar al máximo los conocimientos que encontrarán en esa nueva formación académica.

A la actividad, celebrada en el auditorio Agustín Heredia de la Escuela de Odontología, asistieron, pasadas directoras de la escuela, coordinadoras de cátedras, docentes e invitados de distintas instituciones.



Público compuesto por maestrantes, pasadas directoras de la escuela, docer